Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 128 m2
Référence 2239
Prix 3700 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé au dernier étage d'une résidence prestigieuse de la Croisette, face
du port Canto, cet appartement exceptionnel offre une vue panoramique sur la
mer, embrassant la Baie de Cannes et le majestueux massif de I'Estérel.Avec une
surface habitable de 128m2, I'appartement dispose également de 70m?2 de
terrasses, dont une aménagée sur le toit.L.'aménagement intérieur de ce bien de
luxe se compose d'une entrée, d'un beau salon avec salle a manger s'ouvrant sur
une terrasse avec vue sur la mer.Une cuisine semi-ouverte, un dressing et une

toilette indépendante.Du cbté nuit, vous ...

Ideally located on the top floor of a prestigious residence on the Croisette, facing
Port Canto, this exceptional apartment offers panoramic views of the sea,
encompassing the Bay of Cannes and the majestic Esterel Massif. With a living
area of ??128sqgm, the apartment also features 70sqm of terraces, including one
on the roof.The interior layout of this luxury residence consists of an entrance, a
spacious living room and dining area opening onto a terrace with sea views, a
semi-open kitchen, a dressing room, and a separate toilet. In the night area, you

will find two bedrooms, one with an ...

EXCLUSIVE AGENCY
7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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